

Marianne et Andreas **von Kaenel-Aiassa**, leurs enfants Robin et Chloé,
à Vufflens-la-Ville ;

Dominique **Jornod Aiassa**, à Mex, ses enfants Pierre et Laure **Aiassa** ;

Son frère, ses belles-sœurs, ses beaux-frères, ses neveux et nièces ;

Les familles parentes, alliées et amies,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Georges AIASSA

qui s'est éteint, paisiblement, le dimanche 17 septembre 2017,
dans sa 90e année, accompagné de l'amour des siens.

*Je quitte ceux que j'aime
pour rejoindre ceux que j'ai aimés.*

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Montriond, à Lausanne,
le lundi 25 septembre à 14 heures.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.